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※意見募集期間 

  平成 22 年 4 月 20 日～7 月 31 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当 磯子区福祉保健課運営企画係  

電話 750-2442 FAX 750-2547  

 

スイッチＯＮ磯子Ⅱ【素案】へいただいたご意見の紹介 

【ご注意】 
・ご意見を提出いただいた方や地域の特定につながる表現は変更してあります。 
・この３５件以外にも地域の皆様と直接お話しをさせていただく中で様々なご意見をいた

だいておりますが、ここでは返信封筒・FAX・e-mail の形式でいただいたご意見だけ

を紹介します。 

■年代別件数

年代 件数

２０歳未満 -

２０歳代 4

３０歳代 7

４０歳代 4

５０歳代 4

６０歳代 6

７０歳代 5

８０歳以上 1

不明 4

合計 35

■性別件数

性別 件数

男性 13

女性 18

不明 4

合計 35



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１ 男性 ６０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
今迄会社と家との往復で、地域の事に殆んど関心を示していなかったが、昨年退

職し何か地域のために役立つ事もしたいと考えているが、誰と話をし何をする事が

出来るか、思案が続いている状態です。 
洋光台は磯子区の中でも特に老齢化率が進んでいる様ですが、ケアすべき人たち

の事をどの程度町内会で把握しておられるのか判りません。（町内会の会議に出て

見れば判るのでしょうが） 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
一世帯当りの人数が減少し老齢化が進んでいるが、子供がおじいちゃんやおばあ

ちゃんと接する機会が減っているのではないか。 
方法論は別として、子供達と老人達が接する機会を作る事により、それぞれの心

の内に良い感情をもたらし、老人には健康維持に役立つのではと思ったりします。

（単なる思いつきですが） 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
磯子区民は『これから先も磯子区に住み続けたいという気持ちを持っている』と

の事ですが、人口が減少する中、老齢化率が上がっている事は若い人が他の区へ流

出しているのではないか。子供の出生率が他の区に比較して低い事も含めて、この

点原因がどこにあるのかを区役所はどの様に現状分析をしているかお聞きしたい

と考える。（原因が判らなければ対策も打てないのが道理） 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２ 男性 ２０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
・災害への関心が実際には不足しているので、市・区が一体となって障害者や子ど

もたちと一緒に災害について勉強しながら、積極的にサポートを行うことが望まし

いと思います。 
・「地域の支え合い」というスローガンを持って、皆が協力して一体になって交流

を深めながら、障害者や社会弱者の対策を進めてほしいと思う。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
・障害者、社会弱者等の方々と一緒に交流を深める 
・地域と一体になって祭りやイベントを活用し、災害予防などについて勉強しなが

ら強化していく。 
・高齢者は地域の支えが必要なので、声を掛け合いながら交流を深める。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
区役所などは、リーフレット作成、パネル作りなどにより広報・PR に努めてい

くべきだと思う。 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号３ 男性 ５０歳代 e-mail 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
今の社会環境（偽警官、偽・・）では、自治会、町内会が中心となって、地域住

民の家庭環境等を把握し、仮に把握できたとしても、訪問し対応できる環境にはな

いように思います。また、町内会の回覧物に目を通し、自発的に行動される方は、

少ないようにも思います。このため、正確な高齢者世帯が把握できないため、漏れ

も多くなるように思います。まずは、素案の一例にもありましたが、区役所が住民

台帳情報を基に、高齢者、障害者を抱える世帯に対して、ダイレクトメールを送り、

支援の要否を回答して頂く。そして、回答頂いた世帯に対して、町内会等の担当者

を明確にした後、訪問し対応する。回答頂けなくとも、全体に対する割合が把握で

き、有効な情報となる。 
次に顔の見える地域づくりが重要で、自治会、町内会が行う中心となる事業（活

動）がほしい。 
本来、地域の問題解決のために、寄り合いとか、自治会が発足し、祭り等によっ

て楽しみを共有することで支えあう環境が作られていたように思います。つまり、

問題があるから自治会、町内会が必要な訳で、会社勤め中心の生活では、町内会の

必要性はほとんどなく、町内会に参加しなくても何の問題もない状況です。 
そこで生活する人々共通の問題が発生すれば、解決のために自治会、町内会の存

在意義は大きくなりますが、現在の状況では、共通の問題に代わる共通の話題づく

りが必要と思います。今の自治会、町内会の活動は、顔を見えるようにするための

活動が中心で、必要性が少なく参加者は限定的のように思います。 
自治会、町内会等の活動に関心のある方は、全体数からすると非常に少なく、町

内会、福祉協議会等が企画した催しへの参加者の多くは、初参加ではなく、毎回同

じ方、関係者のように思います。できれば参加者へのアンケート調査で現状確認を

行い、主催者側の自己満足にならないようにすべきと思います。 
やはり、顔の見える環境作りの基本は、地域で何か共通の話題になる事業（多く

の人々に共通したもの）がほしい。例えば地域に川があるところでは、川で水遊び

ができるような保全事業、農地があるところでは、イチゴ作りのような事業（食べ

る楽しみと作る楽しみ）を町内会の事業として行うことで、共通の話題づくりがで

きると思います。 
 

 



 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
共通テーマの「①地域の支えあい」に関する素案は、結果としてはよいと思いま

すが、具体的手段が分かりません。 
１．のところでも書きましたが、事業（できれば意欲的な事業）を通して、顔を

見えるようにすることで、自ずと支えあうことができると思います。 
 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 

 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号４ 男性 ６０歳代 ＦＡＸ 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
民生・児童委員として見守り活動はやっているが、充分と言えない。 
補助者（例：対象者の近所の人、新聞、ヤクルト、配達、電気、水道検針者）の任

命依頼をしてほしい。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
・“便利屋ボランティア”のようなことをしてほしいという要望に自分の身の丈に

あった対応をする。 
（御主人を亡くされた１人暮らしのおばあさん宅で、民生・児童委員としての見守

り訪問時に、高い所に置いてあった御主人の持物等を降ろしてあげたら喜ばれた。）  
・できることを登録して各種要望に応える体制を作り、高齢者等に知らせておく。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 

 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号５ 女性 ４０歳代 ＦＡＸ 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
①について 
民生委員さんは本当に大変だと思います。個人的な負担を軽減しつつ、その地域の

支えあい機能を高めるような取組は入っていますか。 
②について 
大事なことだと思います。いざという時は、善意の方は多くいらっしゃると思うの

ですが…。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
「いそピヨ」のような室内の子育て拠点もいいですが、公園が近年魅力がなくな

ってきています。少し事故があったからといって、屋外遊具を撤去することで、安

全でつまらないものになってしまうのは疑問です。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
よくやっていらっしゃると思います。 
ただ、区役所はすぐに担当の方が変わってしまうのが困ります。本当に地域のこ

とを考えてくださっているのか疑問です。長いおつきあいをさせて下さい。 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号６ 男性 ７０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
２つの共通テーマは全てに関連するもので大変良いと思う。しかし自助、共助、

公助の３本柱を連携する仕組みを具体化する必要があると感じます。当町内会では、

民生・児童委員や他の関連委嘱委員を包含した組織を町内会に設け、目的や活動内

容等を少しずつ肉付けして展開することになりましたが、行政側も相乗効果を目指

した具体策に期待します。 
 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
対象とする方々の情報把握と共有化が必要なため、個人情報守秘の問題は有るが

「敬老祝」の仕組みを基調に 65 才以上の全ての名簿を作成してある。組織委員を

核に、この情報のメンテナンスや整理をして、ボランティア隊による活動を展開し

てゆくことになっており、広義の支えあいの取組をしています。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
「支えあい」に関連する各団体委嘱委員の活動等の連携をする具体的な仕組みを

早急に確立し、情報の共有化と重複した活動を少なくして、真の効果を目指す必要

があると思う。一種の事業仕分けを行ってはどうかと考えられます。 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号７ 性別記述なし 年齢記述なし 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
（記述なし） 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
地震が起きる前に、各家庭で家具が転倒をしないようにしなければならない。家

の中で家具転倒により亡くなる人が多いと聞きます。１人家庭で女性の場合、特に

困ってしまいます。大きなタンス、本棚等、今、大地震が来たらと思うとおそろし

い。かといってどうすればいいのか、１人暮らしの人からもそういう話をよく耳に

します。地震が起きる前に行政で考えて欲しいと思います。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 

 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号８ 女性 ３０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
高齢者の方に対しての地域の支えあい、何かあった場合どこに、誰に連絡してな

どの具体的なネットワークが分かるようになれば、みんなで支えていけるのではな

いか。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
（記述なし） 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（１）の健康づくり活動を通した地域づくりの推進には興味があります。 
スポーツに関係したイベントなど具体的なものがあれば参加してみたいと思い

ます。 
 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号９ 男性 年齢記述なし 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
（記述なし） 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
（記述なし） 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
・スイッチＯＮの予算を教えてほしい。役所がやるのか、他の人がやるのか、明確

にしてほしい。また、他の人が行う場合少し有償にするのか。 
・障害者の手当をカットしている事が疑問。 

 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１０ 男性 ６０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
町内会又は自治会の活動を推進する事。 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
役所主催でレクリエーションを行う事。 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
もっと大きく、詳しく住民に宣伝する。 

 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１１ 男性 ７０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
  民生委員と自治会で問題点などについての話合いが少ない。 
 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
（記述なし） 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
  ケアプラザの取組が掴めていない。 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１２ 男性 ７０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
現実に迫ってくる問題として、私たち一区民としても真剣に考えなければならな

い問題のひとつだと思います。地域の住民の交流協力が第一ですが、各世代の考え

方のギャップをどのように埋めて行くのか、みんなで話し合うしかありません。 
私の団地には話し合う場所がありません。役員の方が各戸説明してくれますが、

話し合いにはなりません。まず話し合って、各自が意見を出し合う場所が必要です。 
集合場所がなければ問題は解決しないと思います。また、遠方に集合所を作って

も誰も集らないと思います。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
老人ホームの増設をお願いします。 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
区の通信、団地通信で各職員役員の方々の日々活躍して頂いて居る状況を知る事

が出来るので非常に感謝しております。今後共区民のために宜しくお願いします。 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１３ 男性 ７０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
１．ひとり暮らし高齢者や高齢者世帯が増加する社会では、地域の支えあいのため

に、ボランティアや一般の人が集まって対策することが必要になってくると思い

ます。 
２．災害時の要援護者支援は、65 才以下の若い人による援護者組織の充実が必要で

す。 
 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
  より安い有料老人ホームの建設を希望します。 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 

 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１４ 女性 ５０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
とても年齢の高い高齢の方が多く、また、若い人は働いているので、地域活動に

呼び込むことは大変だろうと思っています。町内や他人の事に無感心という感じの

住宅なのでそのように感じています。でも、こちらから積極的に挨拶すると親しく

なってくれる様です。 
皆が思いきり集まるイベントをしたりしたらどうかしらと思います。 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
私自身ガン体験者なのですが、保健所で栄養指導を受けたり、昔の生活習慣病予

防講座を受けた事がとても役立っているので、ガンをテーマにした講習会をしてく

れたらと思います。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
地域ケアプラザを見ていて、とても宣伝がうまいなと思います。ちょっと、寄っ

てみようかしらという気になります。区役所の事業は良い内容なのですが、宣伝を

もっとうまくすればいいのにと、いつも思っています。 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１５ 男性 ６０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
各地域に於いて町内会自治会の特質により、取組方法は違ってくると思います。

ひとつでも共通して実施できる事を見つけて、各連合から区全体へ繋げる様に出来

れば良いと考えます。 
単に災害地での問題として取り上げるのは大変大きな問題ですから、ていねいに

一つ一つクリアして結果をもとめる事と考えます。全区民が同じ思いで取り組む事

を望みます。 
 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
（記述なし） 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
行政、社協、ケアプラザは、地域の基礎になる部分であると思います。多くの問 

題点を確実に解決していく事を第一と考えます。 
 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１６ 男性 ８０歳以上 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
テーマの選び方は適当であると思った。自治町内会の中でも検討して行きたい。 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
共通テーマもそれぞれ良いと思うが、健康づくりにも取り組んでみたい。 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
区、社会福祉協議会、地域ケアプラザの考え方、対応が変わりつつあると感じて

いるが、より良く明るい対応を望みたい。 
 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１７ 男性 ７０歳代 ＦＡＸ 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
平成１３年頃、当マンションに於いても少子高齢化の進展により、自治会として

高齢者対策問題を考える委員会を有志の方と立ち上げ、その後、平成１６年頃にな

り「支えあい事業」の重要性を知り、支えあいチームを作り①地域の支えあい、②

災害時の要援護者支援の地域でのサポートづくりについてチームとして対応して

やって来ました。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
制度としてレールが敷けたと考えていますが、活動に熱が入るとチーム内に亀裂

が生じ、チーム内の和についてリーダーとして集合住宅での支えあい事業の難しさ

を痛感して居ります。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
まだまだ分からない事が多くあります。 
今後とも宜しくお願い致します。 

 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１８ 女性 年齢記述なし 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
 ①地域の支えあい 

隣近所の交流面も最近は変わりつつある様に思います。 
好意をもって接しようとする事に対して、個人情報云々と言われ、訪問は大変だ

と思う。訪問を受ける側も「民生委員以外は結構です」と言う人もいる。 
給食会も楽しみにしていながら当日忘れてしまう人もいるし、日時によっては医

者に行く日・リハビリの日といって参加できない人もいる。 
 
②災害時の要援護者の地域でのサポート 
 いざという時、日中は若い人は留守である。理事の高齢化で対応は大変であるが、

組織づくりについて考慮しながら、若い人達の協力を期待している。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
・子育て支援 
女性の社会進出は大変良いと思うが、子育ての時はやはり重点を何にするか考え

るべきだと思う。生まれてから就学するまでは、せめて一緒にいる様にしたい。母

親のぬくもりと愛情を感じる大切な時ではないだろうか。 
子育てサークルへの参加による親子同士の交流は望ましいと思う。 
深夜に自分の子がどこにいるのか分からない様な親子にはなってほしくない。 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
行事予定が掲示板回覧などで周知出来ることはよいと思う。 
 

 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号１９ 性別記述なし 年齢記述なし 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
 ①地域の支えあい 

当自治会としては支えあいの活動などは休眠状態だった様で、誰もが知る余地も

なかったようです。前自治会長から昨年、自治会長を引き継ぎましたが、「支えあ

い」など何ひとつ話がありませんでした。私どもの建物（マンション）は築３７年

が過ぎ８割が御老人の方々で占められています。私の過去の経験から「神戸地震災

害」を直視することでき、あの災害時に全国から集まったボランティアの活動から、

私も何か役に立つ事は無いかと思い、以後「日赤救急法」の取得、「認知症研修」

の受講などを行ってきました。今までに体に身に付けたものが発揮できる「支えあ

い」の機会ができたチャンスを逃さず頑張りたいです。 
 
②災害時の要援護者の地域でのサポート 
 「神戸地震災害」の経験から、あの惨劇の中で地域の方々の災害時の役務が周知

徹底されていなかった様で、ただ右往左往するのみのようでした。その状態が御老

人の方々への不安を拡大させたようでした。私どもの自治会では、理事会の役員か

ら永年の援護担当役を決めました。今後、新民生委員との共同で、昔あった「隣組」

組織を確立させます。結果を得るには時間がかかると思いますが、ひきこもりを極

力回避させる為、食事会などの催しを計画し、要援護者の活動を話し合っていきま

す。その他に、身の回りの大事なもの（支えあいカードを作成）を一度に持ち出せ

るようにと、昨年から敬老会（７０歳以上）の祝い品を防災グッズに変え今年の敬

老会にも継続していく予定です。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
住民へ当該建物について防災訓練等にて建物の概要を説明します。   
イ）地震時にはむやみに建物外に出ない。（液化現象が起きやすい。落下物があ

る。転倒物の下敷きになりやすい。） 
ロ）建物構造上（鉄骨鉄筋コンクリート造）倒壊は起きない旨、安心感を与える。 
ハ）火災発生時は廊下側に逃げる。（バルコニー側は電線等が有りハシゴ車が寄

りつけない。非難ハッチがない。）煙を吸わない様に腰をかがめて床を這う



ように逃げる。エレベーターは使わない（エレベーターは煙道になる恐れが

ある）。 
ニ）やむをえず逃げる場合には安否の分かる物を掲示しておく。 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 
 

 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２０ 女性 ６０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
スイッチＯＮについて３年前は良く意味が受けとめられませんでしたし、関係者

のみが知り、高齢化が進み、マンションでは分からぬ人々が多いです。地域で「つ

ながり」「支えあう」と言っている割には（関係が）薄く、状況をつかむ事すら難

しい。また、安否の確認、気軽に声をかけられる関係を意識的につくっていく支援、

必要な人に的確な情報提供等と文章では目に入るが実行出来ていない。行政の協力

が大いに必要。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
高齢者と子供（乳幼児）をセットにしたイベント 

 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（地域の）担当の人が区に情報を知らせてほしいと言っても断られてしまうので

は一歩も前に出ることも出来ず、やる気を失ってしまう。（地域と行政が）協力し

心配し努力してこそ、実になるのではないでしょうか。行政の知っている情報を関

係者にもと考えます。Ｂ地区連合の取組例が良いのでは。 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２１ 女性 ５０歳代 ＦＡＸ 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
（記述なし） 

 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子育て中のお母さんたちが息抜きできるような場所があちこちにあるとよいと

思う。孤立させないことが虐待防止につながる。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
子育て中の親子が気軽に参加できる催しがたくさんあるとよい。 

 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２２ 女性 ３０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
もう少しわかりやすく書いて欲しい。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
・区として子育て支援を充実して欲しい。 
・緊急で子どもを預かって欲しい時に安心して頼めるシステムがあると良いです。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
ＰＲの仕方をもっと工夫して、子育て中の多くの方々に情報が行き届くようにし

てほしいです。 
 
 
 

意見番号２３ 女性 ３０歳代 いそピヨにて 
 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
説明文がわかりにくかったです。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子育てにもっと力を入れてください。近くに身内がいないので、預けたり、相談

する人がなかなかみつかりません。近くで安心して頼れる人や場所を増やし、分か

りやすく情報を伝えて欲しいです。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
ケアプラザ等も子育てに使いやすくして下さい。 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２４ 性別記述なし ４０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
図や表を使ってあり、読みやすかった。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
 子育て支援の取り組みを区としてもっと重視してほしい。特に緊急に一時預かり

をしてほしい時に、預かってもらえる所がないので困っています。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
広報の仕方を工夫してほしい。 

 
 
 
 

意見番号２５ 女性 ２０歳代 いそピヨにて 
 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
引っ越してきたばかりでよくわからない。 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子育て関係のイベントやその他の情報をもっとわかりやすく、手に入りやすい状

況にしてほしい。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
子ども連れで気軽に行ける取組を期待します。 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２６ 女性 ３０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
転入してきたばかりなのですが、もう少しわかりやすい書き方でお願いしたい。 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
 子育て支援の充実を（一時預かり、緊急時の託児など）。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
利用しやすい取組をお願いします。 

 
 
 
 

意見番号２７ 女性 ２０歳代 いそピヨにて 
 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
子育て世帯へのサポート、ケアも地域の中で大事にして欲しい。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子育て支援へのサポートも強力にお願いいたします。 

 
３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
せっかく充実した催しや取組を子育て世帯にも幅広く情報として伝わる工夫を

よろしくお願いします。 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号２８ 女性 ５０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
避難場所などはもっとわかりやすく表示してほしい。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
・子育てしやすい環境づくりに力を入れてほしい。 
・預かりのシステム強化をお願いしたい。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 

 
 
 
 

意見番号２９ 女性 ２０歳代 いそピヨにて 
 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
もう少しわかりやすいものがほしい。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
いそピヨみたいなところが、もっとたくさんほしい。 
 

 
３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
（記述なし） 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号３０ 女性 ４０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
日中家に人がいる世帯への協力アプローチをしたらどうか。その広報の仕方もわ

かりやすく広めてほしい。 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子どもの遊び場、一時預かり場所等充実してほしい。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
利用しやすいイベントの充実を。 

 
 
 
 

意見番号３１ 性別記述なし ３０歳代 いそピヨにて 
 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
①不足の担い手について増員するにはどの様な方法を取るのでしょうか。 
②避難場所への誘導経路等わかりやすい表示にしてほしい。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子育て支援、預かり等強化してほしい。 

 
３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
行きやすい利用しやすいイベントがもっとあるといい。 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号３２ 女性 ３０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
単身世帯の人や自治会に入っていない方はどのようにサポートしていくのでし

ょうか。 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
子どもを安心して遊ばせるところをもっと増やしてほしい。 
子どもに関係することをもっと充実させてほしい。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
何をやっているのかあまり伝わってこない。それぞれがバラバラにやっているの

か。 
 

 
 

意見番号３３ 女性 ３０歳代 いそピヨにて 
 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
地域の中での子育て世帯に情報を沢山発信してほしい。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
・気軽に支援をしてもらえるシステム作りをお願いしたい。 
・一時預かりが充実してほしい。 

 
３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
子育てプログラムを広く情報提供してほしい。 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号３４ 女性 ４０歳代 いそピヨにて 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
自治会に入っていない人、外国人居住者はどうなのか。 

 
２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
磯子は横浜の中でも子どもの割合が少ない方のためか、子育てに関する取組が後回

しになっている気がする。子育て世代に向けた事業をもっと充実させてほしい。 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
以前より子ども向けのイベントが増えた感じがする。これからもより増やしてほ

しい。 
 

 
 
 
 



スイッチＯＮ磯子Ⅱ素案へのご意見 

 
意見番号３５ 女性 ６０歳代 返信封筒 

 
１．共通テーマについて（①地域の支えあい②災害時の要援護者の地域でのサポート）  

 
  私は昨年定年退職をした団塊の世代です。一人暮らしですので、素案を読んで将

来の自分にあてはまることが多々あり、考えさせられました。 
 
①地域の支えあい 
今まで、家と会社の往復のみで町内会の役員の仕事が出来なかったが、今年から

お引受させていただき、まったく知らなかった人たちや行事があり、少しでもお役

に立てば、地域にかかわれるかと思う。 
 
②災害時の要援護者の地域でのサポート 
 同じく役員になってみて、防災訓練には率先して参加して“いつ災害が来るかわ

からない”ことを身をもって感じ、それを生かせるように努力する。 
 
 

２．共通テーマ以外の取り組みについて 

 
まだまだ若いので、働いて社会とも繋がっていたいと思っております。その頃も

やっぱり磯子に住んでいて良かったと思えるまちづくりを期待しております。 
話は変わりますが、磯子区のマスコットの「梅さん」はとてもかわいいと思って

います。グッズとかがあったら、欲しいくらいです。 
 
 

３．区役所・区社会福祉協議会・地域ケアプラザの取組について 

 
健康づくり活動については、磯子区役所で行われた“骨コツ貯筋講座”を受講さ

せていただきました。気軽にかまえずに受けられて、今後もこのような講座を期待

しております。 
 働いている時は時間がなく出来なかったことですが、「県のたより」や「広報

よこはま」はくまなくチェックしております。 
 

 




